

martes 13 de abril de 2021

El Área de Mantenimiento acomete destacadas actuaciones de mejora en el anejo antequerano de Cañadas de Pareja arreglando un camino rural y aplicando el Plan de Desbroce

La teniente de alcalde Teresa Molina ha supervisado en persona –junto al concejal de Anejos, Juan Álvarez, y la propia alcaldesa pedánea Nati Delgado– los trabajos realizados una vez han sido terminados. Destacan los más de dos kilómetros de camino cuyo pavimento ha sido mejorado y recompactado, además como las tareas de desbroce de malas hierbas ya realizadas en varias pedanías y que seguirán hasta septiembre.



Descargar imagen

La teniente de alcalde delegada de Mantenimiento del Ayuntamiento de Antequera, Teresa Molina, informa de los recientes trabajos que dicho área municipal ha llevado a cabo en las últimas semanas en el anejo antequerano de Cañadas de Pareja. La propia Teresa Molina, acompañada por el concejal de Anejos, Juan Álvarez, la alcaldesa pedánea Nati Delgado, y el coordinador municipal de Anejos, Alejandro Pascual, han supervisado el resultado de unas labores ya concluidas.

Por una parte, destaca el arreglo del camino en el que se tiene acceso a la cooperativa de aceite de dicha localidad, mejorando su pavimento a lo largo de los más de dos kilómetros de longitud que

tiene aplicando para ello una aportación de zorra que ha sido trabajada con una máquina niveladora; posteriormente, el camino se ha regado y compactado obteniendo un excelente resultado que beneficiará el tránsito por el mismo tal y como habían solicitado los vecinos a través de la Alcaldesa Pedánea.

Por otra parte, ya se han concluido las tareas de desbroce en Cañadas de Pareja incluidas en el Plan Municipal de Desbroce del presente año 2021, evitando así riesgo de incendios. También han concluido dichas tareas en los anejos de Bobadilla, Cartaojal, Colonia de Santa Ana y Los Llanos, prolongándose por el resto del municipio hasta el mes de septiembre.



Descargar imagen



Descargar imagen

